



Zürich, 21.04.2021

ShelterBox Schweiz ernennt PDG Gérard Beuchat zum neuen Präsidenten

Die jährliche Generalversammlung des Vereins ShelterBox Schweiz konnte auch dieses Jahr infolge COVID-19 nicht im üblichen Rahmen durchgeführt werden. Der Vorstand musste sie wie auch schon letztes Jahr auf dem schriftlichen Weg abhalten. Im Zentrum standen der Wechsel im Präsidium sowie in zwei Vorstandschargen.

Die offizielle Amtsübergabe erfolgte dennoch physisch im kleinen Kreis. PDG Doris Portmann übergibt das Präsidium von ShelterBox Schweiz nach vier Jahren an PDG Gérard Beuchat. PDG Doris Portmann hat ShelterBox während ihrer Amtszeit mit viel Engagement und Herzblut positiv geprägt. Jährlich konnte jeweils ein namhafter Betrag an ShelterBox International überwiesen werden, um Menschen in Not direkt mit auf ihre Bedürfnisse abgestimmten Hilfsgütern zu unterstützen. Doris Portmann darf auf eine intensive, aber vor allem auch erfolgreiche Zeit bei ShelterBox Schweiz zurückblicken. Unter ihrer Führung hat der Verein viele Spenden gesammelt und mit Vorträgen, Präsentationen und Events auf die wertvolle Arbeit von ShelterBox aufmerksam gemacht. Nun übergibt sie das Präsidium an PDG Gérard Beuchat vom RC La Sarraz au lieu de Sarraz, Distrikt 1990. PDG Gérard Beuchat war 2016/17 Governor seines Distrikts und engagierte sich zudem während mehreren Jahren sehr aktiv für das Rotary-Projekt Polio Plus. So war er unter anderem von 2012 - 2015 Mitglied der «National Advocacy Advisors» und war im Organisationsteam des Inter-Distrikt Polio Plus Forums in Genf im Jahr 2013. Zudem war er von 2012 bis 2019 Mitglied des Exekutiv-Komitees des Distrikts 1990. «Ich freue mich auf die neue Herausforderung und danke Doris für ihren grossen Einsatz zu Gunsten von ShelterBox. Gemeinsam mit meinen Kolleginnen und Kollegen aus dem Vorstand wollen wir die Botschaft von ShelterBox weitertransportieren, damit wir auch in Zukunft möglichst viele Spenden generieren können. Jede Spende dafür ist willkommen und kann zielgerichtet eingesetzt werden».

Rot. Madeleine Elmer (Finanzen/Administration) und Rot. Iris Dellsperger (IT) treten ebenfalls nach vier Jahren aus dem Vorstand zurück. Als Nachfolger gewählt wurden Rot. Ueli Affolter (RC Emmental) für den Bereich Finanzen/Administration und Rot. Peter Kolbe (RC Bern) für den Bereich IT.

Der Verein ShelterBox Schweiz hofft, in diesem Jahr wieder vermehrt Präsentationen (physisch oder virtuell) bei den Rotary Clubs durchführen zu können, um über die Arbeit von ShelterBox zu informieren und die eindrücklichen Zahlen rund um den Einsatz von ShelterBox zu kommunizieren.

ShelterBox und Rotary sind wichtige Projektpartner in der internationalen Katastrophenhilfe. So konnten in den letzten 20 Jahren 1.7 Millionen Menschen in 97 Ländern mit Hilfsgütern versorgt werden. Der grosse Vorteil von ShelterBox ist die Flexibilität in der Zusammenstellung der Hilfsgüter. Die Boxen werden



ShelterBox
ShelterBox ist offizieller Projektpartner von Rotary International
Als Charity-Organisation ist ShelterBox jedoch unabhängig
von Rotary International und der Rotary Foundation
ShelterBox Schweiz ist ein Verein

bedürfnisorientiert arrangiert, um so den grösstmöglichen Nutzen für die Menschen in Not zu garantieren. ShelterBox International ist eine professionelle Organisation mit Sitz in England und verfügt über verschiedene stationäre Lagerräume in bedrohten Gebieten weltweit. Dies ermöglicht ShelterBox, bei einer Katastrophe rasch zu reagieren und die Menschen in Not mit Hilfsgütern zu beliefern. Momentan haben weltweit etwa 104 Millionen Menschen durch Naturkatastrophen oder Konflikte ihr Zuhause verloren. ShelterBox arbeitet unermüdlich daran, das zu ändern, und hat sich zum Ziel gesetzt, bis 2025 weltweit einer Million Menschen im Jahr zu helfen. ShelterBox ist aktiv in den Flüchtlingslagern in Syrien, Kamerun, Somaliland und den Philippinen. ShelterBox engagiert sich auch bei den Überschwemmungen in Tansania und Zyklon Harold in Vanuatu und unterstützt Familien in Äthiopien, Burkina Faso und Nigeria. Dort wo Menschen Hilfe brauchen, setzt sich ShelterBox ein und hilft so die Not bestmöglich zu lindern!

Neuer Vorstand ShelterBox Schweiz

Für ShelterBox Schweiz mit grossem Engagement im Einsatz sind im Vorstand folgende Personen:

Präsident: PDG Gérard Beuchat, RC Sarraz (neu gewählt)
Finanzen/Administration: Rot. Ueli Affolter, RC Emmental (neu gewählt)
IT: Rot. Peter Kolbe, RC Bern (neu gewählt)

Kommunikation: Rot. Iris Huggler, RC Interlaken

Vertreter D 1980: Rot. Franco Zambrino, RC Solothurn-Land
Vertreter D 1980 (Tessin): Rot. Enrico Mascheroni, RC Mendrisiotto
Vertreter D 2000 und Logistik: Rot. Roland Brütsch, RC Schaffhausen
Vertreter D 1990 (D): Rot. Hanspeter von Flüe, RC Langenthal
Vertreter D 1990 (F): Rot. Michel Ulryck, RC Les Rangiers

Spendenkonto ShelterBox Schweiz:

IBAN: CH69 0483 5147 5313 2100 0, ShelterBox Schweiz, 8000 Zürich

online über www.shelterbox.ch/spenden



PDG Gérard Beuchat übernimmt Präsidium von ShelterBox Schweiz und löst PDG Doris Portmann ab.



ShelterBox im Einsatz, um Menschen in Not zu helfen!